

# WARTA

## Gagas Pupuk dari Limbah Batubara, Rasyid Ridha Lolos Wakili Sulsel dalam WMP Berprestasi Nasional

Ahkam - [BARRU.WARTA.CO.ID](http://BARRU.WARTA.CO.ID)

Oct 23, 2024 - 11:35



BARRU- Pemilihan Wirausaha Muda Pemula (WMP) Berprestasi merupakan bentuk pemberian apresiasi dari pemerintah kepada para pemuda yang aktif dalam dunia usaha, dan telah menunjukkan hasil serta berpotensi untuk

berkembang.

Rasyid Ridha secara resmi diundang mengikuti penjurian peserta di Jakarta. Kepastian Wakil Sulsel lolos ke tingkat nasional tertuang dalam Surat Kementerian Pemuda dan Olahraga RI Bidang Pengembangan Pemuda nomor. B-PP.01.00/10.22.2/D.II.4/X/2024, tanggal 22 Oktober 2024.

Membawakan Gagasan ekonomi sirkular, Pengelolaan limbah organik menjadi Pupuk. namun selain limbah organik, pupuk ini juga merupakan pupuk pertama di Indonesia timur yang menggunakan Fly Ash & Buttom Ash (FABA/ Limbah Batubara) sebagai komposisinya. Kandungan unsur hara makro pada pupuk kompos dilengkapi dengan kandungan unsur hara mikro yg melimpah pada FABA menjadikan salah satu pupuk dengan unsur hara terlengkap yg dibutuhkan oleh tanaman serta manfaatnya dalam perbaikan dan penyuburan tanah/lahan pertanian.

#### Lampiran I

Nomor : B-PP.01.00/10.22.2/D-II.4/X/2024

Tanggal : 22 Oktober 2024

#### Daftar Finalis Apresiasi kepada Wirausaha Muda Pemula Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2024

NO	NAMA	NAMA USAHA	KATEGORI	ASAL
<b>1. Bidang Kreatifpreneur</b>				
1	Syifa Khusnul Khotimah	Elinor DNA Jewelry	KREATIFPRENEUR	Jawa Tengah
2	Asep Supian Tsaori	Damar Leather	KREATIFPRENEUR	Jawa Barat
3	Ayu Syifa	Joejoe Creative	KREATIFPRENEUR	Jawa Barat
4	Rasyid Ridha	Pupuk Barru	KREATIFPRENEUR	Sulawesi Selatan
5	Yedija Pratama Muham	Binangun Jabu	KREATIFPRENEUR	Sumatera Utara

Rasyid Ridha yang baru ini juga mengikuti seleksi Pemuda Pelopor Nasional mengaku bersyukur bisa lolos ke tahap ini.

"Alhamdulillah bisa lolos lagi ke nasional di tengah ketatnya persaingan yang ada. Ini kali ketiga dalam bulan Oktober dan semoga kali ini bisa menampilkan yang terbaik dan mendapatkan juara satu", kata Rasyid.

Lanjutnya "Hasil ini tidak terlepas dari dukungan Bapak Bupati, Pak Kadis Parpora, Pak Kadis DLH dan Ibu Camat Balusu termasuk juga bantuan Baznas Barru dan Indonesia Power PLTU Barru yang selalu mendampingi proses kami dari awal hingga saat ini," ujar Rasyid yang juga Ketua Terpilih DPK KNPI Soppeng Riaja.

"Mohon doa dan dukungan ta semua, semoga semua lancar dan bisa membawa nama baik daerah dengan hasil yang terbaik", harap Rasyid Ridha.